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 لؤى. ، السلام عبد
 -إنجليزى عربي: والبطة كاتو

 [د.م] ، السلام عبد لؤى/ تأليف

٢٠٠٨ ينابيع، شركة
 كاتو( )مغامرات سم ؟ ص
 الأطفال. قصص١

٨١٣,٠٢ أ-العنوان.
 السلسة. ب

٢٠٠٨/٢٣٩٥٠ الإيداع: رقم

 السلام عبد /لؤى تأليف6
 حسين هشام/ اسوم

 فلحى امنية/ جرافيك
 بركات أجمد/ ثرجمة



 لقا
 يجذ. فلم يأكله، طعام عن يبحث وخرج متاخرا، تومه من قانو اميقظ

Kato got up late and went out for food but found nothing.



 لها
 تقد لقذ، له، قال الأرنب ولكن طعاما، يغطة أن ملة وطلب الأرتب قانو قابل

 الطعام.
Kato met the rabbit and asked him some food. The rabbit told Kato that

there was no more food.

 لإ
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 ٥ا
 فطلب المك، وتماد الماء فى تتع بطة فقابل وسار، الأرتب قئو ترذ

 يأكلها. سمكة تغطية أن بنها
Kato walked on. He met the duck swimming and fishing. Kato asked the

duck for a fish to eat.



 ا5]
 السشمكة إليها يرذ أأ قانو فوعدها لصغاري، المك أصفاد أنا لكو. الظة قائت

 ملة. طلنها إذا
The duck said:" I am fishing for my ducklings." Kato promised to return

the fish when the duck asks for him.



 ٥ا
 معية. وهو فأقلها سمكة، لكاتو البطة أغت

The duck gave Kato a fish. Kato eat it happily.



 5ا
 ظلتها إذا البطة إلى المكة مزة فيف له: وفال كاو، مي الأرنبً تعجب

 تفلق. لا كنو: قال مثلك؟
The rabbit asked Kato:"How will you return the fish when the duck asks

for it2" "Don't worry", replied Kato.



 [قا
 أخذها، الى من بذة سمكة إليها يرذ أن فاثو من البطة طلبت المساء وفى

 كاتو. وعدهًا كمًا صغارها لنطعم
ln the evening, the duck asked Kato to return the fish for the ducklings

to eat.



(5]
 فقالت المكة. من بدًلاً هذه حذي لها: وقال عظمة، لها وأخضر كئو أرع

 العظم. أخن لا أنا اتة،
Kato hurried, brought a bone and said:" Take this instead of the fish."

"١ do not eat bones." replied the duck.



(]
 الماء فى يسغ أن فقرر يجذ، فلم للبطة لغطها سمكة عن يحث كائر ذهب

 سمكة، ليفاد
 ر

Kato went to get a fish for the duck, but found nothing. He decided to
swim & get one.



@
 الماء من وخرج يغرق، أذ رقاة يغرف، قلم مما ليصظاة الماء إلى كانو قفز

٩٩ م ر و ر

 مريض. وهو
Kato jumped into the water to get a fish but he could not. Kato was about

to sink. He got out and was ill.
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6ا
 تطيع. لا بما تعذ لا له: وفائت عليه، لطمن قانو البلة زارت

The duck visited Kato and said: "Don't promise with what you can't
redeem.


